

Vente Venezuela: Es la hora de la Libertad

(Caracas. 09/06/2017) Vente Venezuela ratificó este martes que la grave crisis que atraviesan los venezolanos sí tiene solución y pasa por avanzar en una ruta que consta de seis pasos. En este sentido, se divulgó un comunicado en el que se asegura que ya llegó “#LaHoraDeLaLibertad”.

A continuación, el texto íntegro del documento:

La crisis en Venezuela es insostenible, pero sí tiene solución. La realidad ya no es solamente crítica en lo político y en lo económico, sino también en lo social y en lo moral. Las últimas acciones de la dictadura de Nicolás Maduro demuestran que se han propuesto destruir la República y que, lejos de detenernos, han cohesionado a los venezolanos que entendemos nuestro rol histórico, así como a la comunidad internacional decidida a apoyar a las fuerzas democráticas.

La respuesta del régimen, ante la legítima protesta pacífica de millones de ciudadanos, ha sido la represión más brutal que hayamos visto. Ésta ya ha cobrado la vida de más de 40 personas en 39 días de resistencia, dejando más de mil heridos en todo el país y 1991 arrestos desde el 4 de abril pasado.

Ante la tragedia que vivimos, en Vente Venezuela estamos convencidos de que la solución es avanzar en los siguientes seis pasos que le proponemos al país:

1. En la calle: continuar, extender y escalar la manifestación ciudadana amparada en los derechos humanos universalmente aceptados y recogidos como obligación en los artículos 333 y 350 de nuestra Constitución Nacional.

2. La Fuerza Armada Nacional (FAN): exigimos a nuestras Fuerzas Armadas cumplir y hacer cumplir nuestra Constitución, dejando de dirigir sus armas contra una población indefensa y vulnerable. ¡Suelten las armas! ¡Que la gente pase!

3. La Asamblea Nacional (AN): luego de la ilegalidad de los nombramientos de los integrantes del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) y del Consejo Nacional Electoral (CNE), después del descarado robo del referendo revocatorio contra Nicolás Maduro el pasado año y del golpe de Estado perpetrado por el TSJ, reconocemos a la soberana AN como único poder del Estado con suficiente legitimidad de origen y legitimidad de desempeño.

4. El Acuerdo Nacional: la AN está llamada a establecer con urgencia un amplio Acuerdo Político Nacional que incluya a todas las fuerzas del país y lleve a la pronta recuperación de la democracia.

5. El gobierno de Transición: de este gran acuerdo nacional debe surgir, apoyado siempre en la legitimidad de la AN, un gobierno unitario de Transición y reconstrucción del Estado de derecho.

6. Elecciones libres: establecido el Estado de derecho - única forma de permitir y garantizar el respeto de la soberanía popular- antes y después de cualquier elección, el gobierno de Transición debe llamar de un modo perentorio a elecciones presidenciales libres, universales y transparentes que permitan elegir un nuevo y legítimo gobierno para que empecemos a construir el destino que merecemos los venezolanos.

Venezuela está de pie luchando por su libertad y ya llegó la hora de avanzar en la Transición. ¡Llegó la #LaHoraDeLaLibertad!